



**Nombre del alumno: García Aguilar
Paola Montserrat**

**Nombre del profesor: Jiménez Ruiz
Sergio**

Materia: Antropología medica II

Grado: Segundo semestre

Grupo: "B"

Nace la

Antropología Médica

1. Curiosidad antigua.

En el seno de la comunidad médica hay, en estos días, una fecunda inquietud, por entender el contenido y la utilidad que acarrea el conocimiento de la antropología médica. En los países que componen el tercer mundo el atractivo que ejercen los estudios antropológicos es cada vez mayor, particularmente en aquellos que contienen dentro de su jurisdicción a pueblos étnicos aún no integrados en el proceso de formación nacional.

En México el interés por la reflexión sobre la enfermedad y el accidente desde la perspectiva socio-cultural, también toma cuerpo al término de la segunda guerra mundial, pero su ascendiente queda reducido a los antropólogos y en cierta medida a los epidemiólogos.

Nace la etnología

Si el alcance de nuestras consideraciones la circunscribimos a Mesoamérica, bien podemos afirmar que la antropología en su vertiente etnológica, nace en 1547 con las investigaciones afanosas de Bernardino de Sahagún, cuando cumplió en idioma vernáculo el tratado de la retórica y filosofía moral y teología de la gente mexicana.

El interés de los pioneros tanto en etnología, tanto en lingüística, se concentra en el campo controvertido de la religión y los propósitos que les mueve a conocer las prácticas y creencias indígenas sobre la prenatal van dirigidos a facilitar la Invasión del cristianismo y a consolidar el dominio colonial.

Los Invasores europeos desde muy temprano comprueban la eficacia de medicos y medicas en el tratamiento de enfermedades y accidentes que son comunes en la tierra antes del contacto - Indo-cristianismo.

Misionero antropologo

La Inteligencia reflexiva de José de Acosta, religioso de la compañía de Jesús, sistematiza los ensayos que le anteceden y los suyos propios, para desvelar las características que determinan a la disciplina en formación.

Proscripción Marxista:

En la segunda mitad del siglo decimonono un proceso semejante al ocurrido en el siglo XVI reitera la proscripción de los pueblos agrarios, Carlos Marx y Federico Engels, en 1847 redactan el Manifiesto comunista, un llamado a la unidad de los pioneros del mundo.

Al finalizar la segunda guerra mundial la descolonizada de los pueblos sometidos al dominio Imperial toma violento impulso.

Estructuralismo Marxista.

Los estructuralistas Ingleses y Franceses, afiliados al marxismo y comprometidos en la lucha de clases, llegan a negar especificidad a la antropología.

El hiato anarco - Estudiantil.

Complementariedad en Gramsci

Antropología sub-alterna.

2. Ciencia e Ideología.

La discusión de algunos puntos clave de la antropología pasada y presente parece necesaria para advertir. Desde el comienzo las bases teóricas de la antropología médica que son en gran medida que las mismas de la antropología general, corren consecuentemente, la misma suerte, y cambios de una época a otra según se modifica la orientación ideológica dominante.

Mediana como Institución.

En 1924 sale a la luz su obra póstuma titulada medicina, magia y religión pionera en el campo de la antropología médica por sus proposiciones formalmente teóricas

Distribución de rasgos culturales

Clements clasifica los conceptos etiológicos primitivos en cinco categorías: Hechicería, quebrantamiento de un tabú, Intrusión de un objeto mágico, Intrusión de un espíritu y pérdida del alma.

Bibliografía:

Francisco Boas, Mauss, M., Martino, E., & Gamio, M. (). Nace la antropología médica. Nace la antropología médica.